



**Nombre del alumno:**

Lopez Roblero Lesly

**Nombre del profesor:**

Silvestre Castillo Ervin

**Licenciatura:**

Enfermería

**Materia:**

Enfermería III

**Nombre del trabajo:**

Ensayo del tema:

“tecnología para el cuidado”

Frontera Comalapa, Chiapas a 04 de junio del 2020

## **INTRODUCCIÓN**

En este tema nos damos cuenta que tanto la tecnología nos puede ayudar para el cuidado de la salud del paciente, y que tanto debemos interactuar con él paciente. La tecnología nos brinda herramientas para su cuidado y facilidad de ello.

## **DESARROLLO**

Tenemos que tener en claro que el cuidado hacia un paciente es dar todo de nosotros para que se realice; como paciencia, amor y comprensión hacia el paciente.

La tecnología es una herramienta fundamental dentro de ella ya que nos brinda herramientas avanzadas para realizar el cuidado en un paciente en un hospital nos toparemos con dilemas que tendremos que utilizar la tecnología en un bebe que acaba de nacer y necesita incubadora, una prótesis de mano o pie, un estudio de la vista o algún ultrasonido ahí es donde la tecnología está presente, como estudiantes de la carrera de enfermería entre más avanza la tecnología más conocimientos tenemos para cuidar del paciente a través de ejercer la carrera comenzaremos a tener experiencias de cual aprenderemos más cuando aremos una colocación de venda o curación de herida lo debemos hacer con responsabilidad y correctamente.

Si amamos lo que hacemos lo aremos lo mejor que podemos.

## **CONCLUSIÓN:**

Como enfermeras tenemos que tener en cuenta nuestro saber y saber escuchar al paciente, y tomar en cuenta su derecho debemos tener en cuenta que la tecnología es par el beneficio de la persona no para su destrucción. Nosotros debemos de estar al día gracias a la tecnología a través del internet podemos ponernos al día sobre la salud y cuidado de ella.

Nohora Isabel Tobo Vargas Profesora Asistente Facultad de  
Enfermería Universidad Nacional de Colombia.